



Sozialdemokratische Partei Deutschlands - Ortsverein Theilheim -

Mitgliederversammlung am 09. Juli 2018 um 20 Uhr im Sportheim

Punkt 1 – Eröffnung und Begrüßung

Gisela eröffnet die Versammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste.

Punkt 2 – Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 11.06.2018

Das Protokoll vom 11.06.18 wird genehmigt, auch für die Homepage.

Punkt 3 – Bericht über ILEK

Unser Gast, Herr Bastian Lange (Manager der interkommunalen Allianz) informiert uns über ILEK (Integriertes Ländliches Entwicklungs-Konzept) der Allianz MainDreieck. 12 Gemeinden, überwiegend am Main gelegen, sind Mitglieder. Gefördert vom Amt für Ländliche Entwicklung und dem Freistaat Bayern soll hier das „Kirchturmdenken“ aufgebrochen und die Zusammenarbeit von Kommunen gefördert werden. Nach einer Ist-Analyse werden Schwerpunkt-Themen gesetzt und ein Handlungskatalog erstellt. Es wird Hilfeleistung gegeben, in Förderprogramme zu kommen, wie z.B. für Dorfläden, Gastronomie oder Innenortentwicklung. Oft würden bereitgestellte Fördergelder nicht abgeschöpft. Das Thema Tourismus sei nicht nur für die touristisch gut entwickelten Gemeinden am Main, sondern durchaus auch für Randkommunen wie Theilheim interessant. Für diese abgelegenen Gemeinden wird eine „Potenzanalyse“ erstellt, voraussichtlich von der Universität Würzburg. Theilheim empfiehlt er, wieder in die „Städtebauförderung“ einzusteigen, um an ordentliche Zuschüsse zu kommen.

Er nannte auch Beispiele wie Rödelsee. Dort wurde in Zusammenarbeit mit einem auf Gastronomie spezialisierten Immobilien-Makler wieder ein Gasthaus zum Leben erweckt. Die Gemeinde renovierte (mit Zuschüssen) ein altes Gebäude, der Makler besorgte den Gastronomen.

Auch das kürzlich in Ochsenfurt aufgeführte Konzert Carmina Burana war eine Initiative des MainDreieck und hatte sehr gute Resonanz gefunden.

Zurzeit laufen drei „Kulturwege“, darunter auch „Randersacker-Eibelstadt-Lindelbach-Theilheim“.

Er lädt herzlich zum nächsten Kulturweg-Treffen am 23.07.18 im Rathaus Eibelstadt ein.

Bastian Lange sagte, er kommt auch sehr gerne zu Gemeinderatssitzungen, Vereinen oder anderen interessierten Gruppierungen. Die Allianz MainDreieck ist bis zum Jahr 2022 gesichert.

Punkt 4 – Berichte aus den Gremien

Gemeinderat: Marita berichtet, dass zwei Räume im alten Schulhaus ab September für den Kindergarten benötigt werden. Deshalb sucht die Krabbelgruppe ein neues Zuhause.

Gisela berichtet von Europaparteitag und UB-Parteitag. Als Vorsitzender wurde Volkmar mit großer Mehrheit bestätigt, Marita wurde wieder als Beisitzerin gewählt.

Punkt 5 – Grillnachmittag

Der Grillnachmittag findet am Freitag, den 27.07.18 ab 15.00 Uhr bis ca. 18.00 Uhr im / am Sportheim statt. Wir treffen uns um 14.30 Uhr.

Gisela führt die Liste „Wer macht was“.

Punkt 6 – Herbstausflug

Gisela schlägt vor, anstelle des Herbstausflugs wieder eine Fahrt zu einem Weihnachtsmarkt zu machen. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. Wir werden am 1. Advent zum Weihnachtsmarkt in Bad Wimpfen fahren.

Punkt 7 – Ideensammlung über Mitgliedergewinnung

Gisela führt eine Liste mit den Namen der Personen, die wir ansprechen werden. Wer dazu Ideen hat, soll ihr das mitteilen.

Punkt 8 – Verschiedenes

Erhard Endres bringt einige Vorgänge zur Kenntnis, die seiner Auffassung nach seitens der Gemeinde nicht korrekt abgewickelt worden wären. Darüber findet eine Aussprache statt.

Idee von Erhard: falls auch der erweiterte Kindergarten einmal zu klein werden sollte, könnte man zwischen dem Neubaugebiet am Sportgelände und dem Waldrand einen „Waldkindergarten“ machen.

Ende der Versammlung 22.00 Uhr

Marita Gläsel

In Vertretung der Schriftführerin